

Fecha: 18-02-2026
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: "En términos de gestión y de resultados para la Provincia Antártica (el Servicio de Salud) no ha sido efectivo"

Pág. : 16
 Cm2: 355,0
 VPE: \$ 425.277

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

José Luis Paredes, consejero regional por la Provincia Antártica:

"En términos de gestión y de resultados para la Provincia Antártica (el Servicio de Salud) no ha sido efectivo"

- La autoridad cuestionó además las pocas rondas médicas que se realizan en la zona y las dificultades de los vecinos para una atención de salud.

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

El consejero regional de la Provincia Antártica, José Luis Paredes, volvió a arremeter contra el Servicio de Salud Magallanes, esta vez por las pocas rondas mé-

“

La directora (del Servicio de Salud, Verónica Yáñez) ha venido un par de veces en este último tiempo, vino a presentar al director, pero he visto solamente estas visitas protocolares".

dicas que a su juicio se han realizado en la provincia.

La autoridad regional afirmó que hasta el año pasado solo existía una ronda médica de especialistas en la isla "y es como un voluntariado que viene una o dos veces al año... entonces si una persona tiene una situación crónica y requiere tener una continuidad en su tratamiento, claramente es insuficiente".

Paredes también indicó que en varias ocasiones los usuarios de la Provincia Antártica se han trasladado a Punta Arenas para un chequeo médico "y la hora es cancelada el mismo día. Eso no son hechos aislados, son

hechos recurrentes que suceden con los vecinos".

El consejero espera reunirse con el nuevo director del Hospital Comunitario Cristina Calderón de Puerto Williams, Jaime Arteaga.

director tras la fallida contratación de Boris Osorio, y entregó sus parabienes a la nueva autoridad.

"La directora (del Servicio de Salud, Verónica Yáñez) ha venido un par de veces en este último tiempo, vino a presentar al director, pero he visto solamente estas visitas protocolares, pero todavía en términos de gestión o de verdaderos resultados para los habitantes de la provincia de Antártica no ha sido efectivo".

El consejero valoró el esfuerzo del Servicio de Salud por nombrar un nuevo

CENDA



El consejero Paredes volvió a criticar la gestión del Servicio de Salud Magallanes.